



**7 Pièces**

**240 m<sup>2</sup>**

**Réf. REF-1005**

**1 595 000 €**

**La Garde-Freinet**

Maison à vendre (83680)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité: Maison située à quelques minutes du village. Elle offre une belle vue sur le village et la plaine des Maures, de plus cette maison bénéficie d'une exposition sud et d'une très belle vue du couché de soleil. La maison, d'une surface de 240m<sup>2</sup>, dispose d'un salon spacieux au premier étage, ouvert sur une cuisine équipée. Ainsi qu'une chambre parentale avec accès direct à la piscine et spa. À l'étage, deux chambres avec salle de bains privative ont accès à un grand balcon. Le rez-de-chaussée contient un appartement T2, une cave et une buanderie. À l'extérieur, vous trouverez une grande ...

Exclusivity: House located a few minutes from the village. It offers a beautiful view of the village, in addition this house benefits from a southern exposure and a beautiful view of the sunset. The house, with a surface area of 240m<sup>2</sup>, has a spacious living room on the first floor, opening onto an equipped kitchen. As well as a master bedroom with direct access to the swimming pool and spa. Upstairs, two en-suite bedrooms have access to a large balcony. The ground floor contains a T2 apartment, a cellar and a laundry room. Outside you will find a large infinity pool and a summer kitchen. And a ...

## ELLINGTON PROPERTIES

Espace Lemarquis Quartier Bertaud - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

